

Antrag Nr. 05-F-05-0004

FDP-Fraktion

Betreff:

Generationskonzept
Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 25.04.2005 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, ein Konzept zu erarbeiten, das innerhalb städtischer Einrichtungen und Investitionen (wie z.B. Pflegeheimen, geriatrischen Krankenstationen, Kindertagesstätten, Schulen etc.) eine intensive Zusammenarbeit der Generationen anregt und sicherstellt.

Als Orientierung sollen hierbei beispielhaft die bereits existierenden Projekt

- "Begegnungen der Generationen" der Kindertagesstätte und des Altenpflegeheims im Toni-Sender-Haus,
- "Großeltern-Service" der Lebensabendbewegung in Zusammenarbeit mit der evangelischen Familienbildungsstätte,
- die Kooperation der Helene-Lange-Schule mit der Partnerstadt Görlitz,

dienen.

Das Konzept soll auch geeignete, interessierte und stadtnahe Träger– beispielsweise die Volkshochschule und das Nachbarschaftshaus – mit einbinden.

Begründung:

Wiesbaden, 25.04.2005

Michael Schlempp
Fraktionsvorsitzender

Jeanette-Christine Wild
Geschäftsführerin